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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
                   SECRETARIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO 

      

 

 

 

Registro de Reunião 
Assembleia Geral do Conselho Gestor ZEIS 3 C108  – Quadra 37 e 38 
 

Local: Alameda Glete, 540 Campos Elíseos    
Data: 19/06/2017     Horário: 18h30min  
 
Pauta:  
 

 Esclarecimentos sobre o processo de Formação do Conselho Gestor; 

 Discussão sobre o Regulamento Interno. 

 

A abertura da reunião foi realizada pelo técnico social de DEAR Centro Filipe 

onde ele fez uma breve retrospectiva da reunião anterior e ressaltou a 

importância e a necessidade da população acompanhar o processo de 

formação do Conselho Gestor.  

A Diretora de DEAR Centro Sra. Kátia, deu continuidade nos esclarecimentos 

quanto à composição do Conselho Gestor, devendo este ser representado 

paritariamente pelo Poder Público (10 representantes titulares e 10 

representantes suplentes) e pela Sociedade Civil (10 titulares e 10 suplentes). A 

Sra. Katia informou que dos 20 moradores que manifestaram interesse na 

reunião anterior, apenas 04 compareceram no plantão social para entrega dos 

documentos solicitados.  Informou inclusive que os moradores/proprietários e 

comerciários deverão estar inseridos  nas Quadras 37 e 38. 

Foi solicitado aos presentes que mais moradores realizasse a candidatura para 

intensificar a participação popular na intervenção que será realizada. Os 

interessados deverão comparecer no mesmo salão paroquial onde são 

realizadas as reuniões na próxima 5ª feira (22/06/17) das 18h30 às 20h para 
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formalizar a inscrição, sendo os documentos solicitados: a cópia do RG, CPF, 

Comprovante de residência e uma foto 3X4.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

A Diretora ressaltou a importância de o futuro Conselheiro ter disponibilidade 

em atuar assiduamente nas reuniões uma vez que serão realizadas 

periodicamente. Os presentes foram estimulados a refletir sobre o papel do 

conselheiro na apresentação de problemas a serem solucionados 

coletivamente e não com interesses particulares.  

Um morador questionou sobre o início das demolições, sendo esclarecido pela 

assessoria do Gabinete Sra. Marcia Terlizzi que a discussão sobre o projeto e 

suas intervenções irá ocorrer em momento posterior à formação do Conselho 

Gestor. Esclareceu ainda que o atual momento, é de buscar a participação da 

população para constituir um Conselho Gestor atuante para participar na 

construção do espaço de discussão e diálogo sobre a intervenção e que todos 

os questionamentos referentes ao projeto serão discutidos no espaço a ser 

promovido pelo próprio Conselho.  

Outro morador perguntou sobre a ausência de participação dos proprietários 

nas reuniões e a Sra. Kátia respondeu que todos estarão representados pelo 

Conselho, tanto os moradores quanto os proprietários.  

Sra. Katia informou que haverá uma capacitação a ser realizada em SEHAB 

apenas com os moradores envolvidos no processo.  Também informou que a 

eleição será no dia 26/06/2017 das 18:30h às 20:30h e que a divulgação será 

realizada no mesmo dia em seguida ao encerramento da eleição.  

Foi perguntado por um morador se no ato da inscrição poderá escolher quanto 

a ser titular ou suplente, tendo como explicação que a titularidade se dará pela 

contagem com o número maior de votos, ficando os suplentes também de 

acordo com a classificação. Para finalizar o diretor – CAS Sr. Ricardo Rodrigues, 

reforçou a importância dos Conselhos Gestores em toda a cidade, em que a 

participação atuante dos representantes garantirá a construção de um espaço 

melhor para todos. Falou ainda que a expectativa é de um Conselho atuante e 

participativo para que no término dos 03 anos se tenha o reflexo de um bom 

trabalho. 

Sem mais questionamentos a Sra. Katia encerrou a reunião.  
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Registro de reunião realizado por Renata Bernardo de Souza Capecci 

 

Participantes: 

Representantes do Poder Público:  

Eliana – Chefe de Gabinete de SEHAB 

Ricardo Rodrigues – Diretor - CAS 

Márcia – Assessoria de Gabinete 

Kátia  - Diretora de DEAR Centro 

Felipe – Técnico de DEAR Centro 

Simone – Técnico de DEAR Centro 

 

Gerenciadora Social – Diagonal:  

Lory – Coordenadora Social  

Bruno – Técnico físico 

Renata – Técnica social 

 

Moradores: 

67 Moradores e proprietários  (conforme lista de presença anexa); 

 


